

LOUIS-PHILIPPE LONCKE

Explorer, Adventurer and Entrepreneur

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Environment
- Motivation
- Teamwork

Louis-Philippe Loncke adalah seorang penjelajah dan petualang serbaguna. Dia telah menyelesaikan ekspedisi pertama dunia di medan yang beragam. Sebagai seorang insinyur dan konsultan manajemen, ia merencanakan dengan cermat solusi yang memungkinkannya untuk berhasil dalam ekspedisi ekstrem yang tidak didukung yang tidak pernah dicoba oleh orang lain sebelumnya.

Selama 11 tahun bekerja di perusahaan di perusahaan publik terkemuka, ia telah mendapatkan sertifikasi dalam manajemen proyek, manajemen layanan dan peningkatan proses dan telah bekerja di bidang logistik, perbankan, ritel makanan dan olahraga, utilitas, transportasi dan telekomunikasi.

Pada usia 27, Louis-Philippe tidak memiliki petunjuk tentang dunia eksplorasi dan komunitas petualangan sampai keinginan untuk scuba-diving membuatnya terlambat untuk melakukan perjalanan satu tahun di Oseania pada tahun 2004. Di Australia ia melihat film tentang persilangan padang pasir solo tanpa bantuan apa pun, dan kemudian dua tahun setelahnya, ia akan memulai perjalanan terobosan pertama dunia melintasi padang pasir sendiri. Ia menerima pengakuan dari penduduk setempat setelah berjuang melintasi hutan belantara Tasmania selama 7 minggu, dan sebagai hasilnya, ia telah memperoleh pola pikir mental yang kuat dan positif. Pada 2015 ia melakukan lintasan yang tidak didukung dari Taman Nasional Death Valley dari Utara ke Selatan.

Pada 2008, ia mengejutkan berita Australia dengan menjadi orang pertama yang berjalan tanpa didukung sepenuhnya di sepanjang Gurun Simpson, yang paling gersang di negara itu. Dia adalah salah satu dari tiga tikus lab di luar ruangan yang melakukan tes kognitif dalam ekspedisi untuk pengambilan keputusan program ilmiah di bawah tekanan di lingkungan yang ekstrem. Sejak 2009, ia telah melakukan beberapa ekspedisi, amal atau lingkungan pertama di dunia, di lembah Everest, di Islandia, Australia, dan Belgia, untuk menekankan pentingnya air.

Selama beberapa tahun terakhir, Louis-Philippe telah menjadi salah satu petualang dan penjelajah paling disegani di generasinya. Kemampuannya untuk mempersiapkan ekspedisi dalam waktu singkat sambil melanjutkan pekerjaannya sebagai konsultan manajemen telah membuat kagum para penjelajah veteran. Semangatnya untuk petualangan dan eksplorasi melampaui pencapaiannya sendiri. Dia bepergian ke seluruh Eropa untuk bertemu penjelajah lain untuk berbagi pengalaman, membangun koneksi yang kuat, dan mendiskusikan proyek baru.

Dia telah berkontribusi pada beberapa buku dan artikel ekspedisi karena kepandaianya dan pendekatan insinyur menambah nilai pada pola pikir persiapan dan fokus ekspedisi.

Pada tahun 2011, ia mengambil pelajaran kayak 1 jam dan seminggu setelahnya ia memulai ekspedisi kayak sepanjang 600 km di sekitar Belgia yang menunjukkan keindahan negara dan menunjukkan polusi air. Setelah ekspedisi ini, ia dipilih

sebagai duta besar untuk Roots and Shoots. Dia telah terpilih sebagai pembawa obor untuk Olimpiade London 2012. Dia adalah anggota Klub Penjelajah dan Anggota dari Royal Geographic Society. Dia adalah sukarelawan, direktur dan anggota dewan untuk Seni NGO di Kita semua.

Dia saat ini sedang mempersiapkan ekspedisi lain dan mengembangkan bisnis konsultasi dan pembinaan.

Louis-Philippe berbicara tentang banyak topik termasuk memperluas batasan untuk menyelesaikan tantangan sehari-hari, motivasi, fokus dan pengambilan keputusan di bawah tekanan di lingkungan yang ekstrem.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988